

LAPENAYEL MARQUÉS

AGUILAFUENTE







La Peña: el barrio del marqués

El obispado de Segovia vendió la villa de Aguilafuente en 1536 a Pedro de Zúñiga, quien sería nombrado marqués de Aguilafuente

EL PALACIO DEL MARQUÉS

La plaza de la Peña está presidida por los muros de un palacio que perteneció a Pedro de Zúñiga quien en 1536 compró la villa de Aguilafuente al obispado de Segovia. Si miras a sus ventanas podrás observar que están enmarcadas por cadenas labradas en piedra, símbolo de la familia Zúñiga.

EL ARCO DE LA FINCA DEL MARQUÉS

El palacio se encuadraba dentro de la finca del marqués que llegaba hasta las eras de Santa María. Es un paraje donde se puede disfrutar de unas vistas diferentes de Aguilafuente enmarcadas por un arco escarzano de granito en cuya clave está el escudo de la familia Zúñiga labrado en piedra. Es un lugar genial para tomar una foto en la que el arco sirva de marco al casco urbano presidido por las torres del ayuntamiento y la iglesia de Santa María.

